

# PJNI

## Kapolsek Cihaurbeuti Gelar Silaturahmi untuk Perkuat Sinergi Kamtibmas

Ciamis - [CIAMIS.PJNI.OR.ID](http://CIAMIS.PJNI.OR.ID)

Dec 18, 2024 - 11:52



Ciamis – Guna mempererat sinergitas dalam menjaga kondusifitas keamanan

dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Kapolsek Cihaurbeuti IPTU Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si. melaksanakan kegiatan koordinasi dan silaturahmi dengan Sekmat Cihaurbeuti, Moh. Ivan, S.Km., M.Si., Ketua Karang Taruna Desa Sukahaji, Deni, serta tokoh masyarakat H. Zenal pada Rabu (18/12/2024). Kegiatan ini bertempat di Rumah Makan Saung Botram dan berlangsung dengan suasana penuh keakraban.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek mengajak semua pihak untuk terus menjalin kolaborasi dalam menjaga stabilitas wilayah. “Kami mengharapkan dukungan dari semua elemen masyarakat, terutama pemuda melalui Karang Taruna, untuk menjaga suasana aman dan kondusif. Polri tidak bisa bekerja sendiri tanpa sinergi yang baik dengan masyarakat,” ungkap IPTU Agus Predi Muharom.

Ketua Karang Taruna Desa Sukahaji, Deni, menyambut baik ajakan tersebut. Menurutnya, keterlibatan pemuda dalam menjaga kamtibmas sangat penting. “Kami siap berkolaborasi dengan Polsek Cihaurbeuti untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis, terutama untuk generasi muda yang menjadi masa depan bangsa,” ujarnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Sekmat Cihaurbeuti, Moh. Ivan, yang mengapresiasi langkah proaktif Polsek Cihaurbeuti. “Kerja sama seperti ini sangat penting, karena keamanan adalah tanggung jawab bersama. Dengan komunikasi yang baik, insya Allah wilayah kita akan terus kondusif,” kata Moh. Ivan.

Kapolsek Cihaurbeuti menegaskan komitmen Polres Ciamis dalam menjaga keamanan wilayah. “Polres Ciamis akan terus mengedepankan pendekatan humanis dan kolaboratif. Kami berkomitmen untuk menjaga kepercayaan masyarakat melalui pelayanan yang profesional, modern, dan terpercaya,” tegas IPTU Agus Predi.

Kegiatan yang berlangsung aman dan lancar ini semakin meneguhkan bahwa sinergi antara Polri, pemerintah, dan masyarakat adalah kunci utama dalam mewujudkan kamtibmas yang solid di wilayah Cihaurbeuti.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,